
平成２７年度 第１８回 同窓会総会について（報告） 

今年度の同窓会総会は以下のように実施されました 

 

１ 期 日  ８月 ９日（日） １４時（受付 １３時３０分～） ～１６時１５分 

２ 会 場  富谷高等学校 人文講義室 

３ 内 容   

挨拶 

    (1)同窓会長   本間 大介 氏 

 

      

 

 

 

 

(2)参与     阿部 修一学校長が出張 

             のため 

    宍戸 周哉 教頭の挨拶 

 

 

 

 

 

        (3)恩師          三浦 邦夫 氏 

        （本校 元野球部監督） 

 

 

 

 

 

 

         藤本  威 氏 

        （本校 元教頭） 

 

 

 

 

 

 

議長選出 → 高山 綾子さん（１回生）を選出し，承認 



議事 

    1) 平成 26年度事業報告                                  →拍手で了承 

    2) 平成 26年度決算報告および監査報告                 →拍手で了承 

    3) 平成 27年度事業計画案               →拍手で原案承認 

    4) 平成 27年度予算案                         →拍手で原案承認 

    5) 平成 27～28年度役員について                      

      特に役員からの申し出もなかったので本年も変更なし 

      ただ葉書などで連絡の取れない学年役員については本部役員で対応を検討 

      する。役員以外でも同窓生で希望があれば役員に推薦してもらう。 

      →拍手で了承 

6) 同窓会報第 17号発行と今後について          

  確認事項 

  ○16号は春に発送済み。今後も同窓生の増加によって経費は増加するが， 

（１名あたりの経費は郵送料も含めて 110円ほど。１学年増で約３万円  

 の経費が増える。） 

予算が続けば発行を続ける。           →確認の上、了承 

     

7)  卒業記念品について                                       

  

   卒業予定生徒数 ２７５冊を注文済み 

                                     
→従来どおり了承 

 

 

 

 

8)  入学記念品（バッチ）について            

      

平成 26年度より新入生に入学時にお祝いと 

して配布 → 昨年了承済み 

                             

→従来どおり了承 

 

 

 

     9) その他  事務局から 
 

      ○本年より就職協定が変更され，大学４年生の面接解禁が８月１日からに変更にな

りました。それに伴い今回の担当学年の１６回生から就職活動中のため参加でき

ないとの連絡を多くいただきました。 

 

→今後の総会の開催時期・担当学年について役員会で検討していくことで了承   

 



懇親会 （企画、準備は 16回生 松田 涼くん、上女鹿 かれんさんの２名にお願いしました。

賞品の選定，買い出しなど，本当にお疲れ様でした。） 

 

○なごやかに会食  

 

○アトラクションのビンゴゲーム 

今年度の景品で最大の目玉は、某 A 社の Ipod nano でした。せっかくの目玉商品にもかかわ

らず，なんとビンゴの一人目で当てられてしまいました。他にも、かき氷機、タコ焼き器、携帯

イヤホン，自撮り棒，充電器，大型花火，図書券，サマージャンボ宝くじなどいろいろあり、と

くに図書券か宝くじかは，現実をとるか夢を追うかでその人の性格がでました。会長さん，副会

長さんが自らビンゴ係になるなど，役員の方々もおつかれ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



恩師のみなさまから 

 総会の開会に向けて，恩師のみなさまから寄せられたメッセージを紹介します。（順不同） 

（返信欄に記入していただいたものを到着順に記載しました。） 

 

戸村 正昭先生(第４代校長) 

 小生はおおむね元気です。富谷高校の今後ますますの発展と同窓会の隆盛を祈っております。

ご期待申し上げます。 

（平成８年～１１年 御在職）（平成１５年～１７年 御在職） 

 

伊藤 紀彦先生(第２代校長) 

 そろそろ今年あたり，借り物でない富谷高校独自の文化が創られたらと思います。御盛会を心

から御祈り申し上げます。 

（平成９年～１１年 御在職） 

 

佐々木 久美子先生 

 幹事・役員の皆様ご苦労様です。盛会をお祈りいたします。当方介護とヨガを中心とした生活

！！ 元気にしております。 

（平成1４年～２０年 御在職） 

 

槇 秀成先生（泉舘山高校） 

 さらなるご発展をお祈りいたします。 

（平成１５年～２２年 御在職） 

 

小泉 博先生（多賀城高校）(第６代校長) 

 第１８回同窓会総会の開催，誠におめでとうございます。盛会をお祈り申し上げます。 

本間会長さんはじめ，役員の皆さん，また担当の１６回生の皆さん，誠にご苦労さまです。盛会

となりますよう祈念いたします。多賀城高校にて勤務しております。 

                                                      （平成２４年～２６年 御在職） 

 

長嶺 秀久先生（仙台高校） 

 昨年末より６月まで休職していましたが病気回復し復職できました。富高のOB・OGの方々か

ら励ましの鶴などいただきました。ありがとうございました。  

                                            （平成１５年～１９年 御在職） 

 

木村 淑子先生（東京農業大学付属高校） 

 春休み中，富谷高校を訪れました。皆様部活動一生懸命でした。縁あって東京農業大学付属高

校におります。三年生担当で多忙ですが，「仕事は人間の生きがい」と毎日取り組んでおります

。卒業生とはfacebookでやりとりしています。 

                           （平成１４年～２３年 御在職） 



高瀬 琢弥先生（仙台三桜高校） 

 ますますの富谷高校のご発展をお祈り申し上げます。元気で三桜高校で働いております。 

（平成１５年～２３年 御在職） 

 

鈴木 生枝先生（宮城広瀬高校） 

  同窓会総会のご連絡ありがとうございます。所用があるため出席できません。 

皆様，お元気でお過ごしください。 

（平成１８年～２６年 御在職） 

 

渡邊   崇先生（泉高校） 

 ユネスコスクールになった富谷高校のさらなる発展をお祈りしています。 

（平成１５年～２6年 御在職） 

 

米竹 克郎先生(初代校長) 

 いつもご案内をいただきありがとうございます。同窓生の皆さんの母校へのご支援を心から嬉

しくありがたく思っています。富谷高校同窓会のますますのご発展をお祈り申し上げます。がん

ばってください。 

（平成６年～８年 御在職） 

 

瀬谷 和夫先生（石巻北高校） 

 第１８回総会開催おめでとうございます。現勤務校は９０年の歴史のある伝統校ですが 

８月の同窓会総会の参加者確保に現在大変苦労しています。同窓会の自主的活動が難しいのは，

多くの学校で共通の問題のように感じています。 

（平成２５年～２６年 御在職） 

 

千葉 宏之先生 

 いつもご丁寧に有難うございます。今年の３月末で定年になりました。再任用で勤務しており

ますが，もうご案内は結構に存じます。ますますのご発展をお祈り申し上げます。 

（平成１２年～２１年 御在職） 

 

青山 純先生（中新田高校） 

 富谷高校及び卒業生の皆様のご活躍をお祈りしております。 

（平成２２年～２４年 御在職） 

 

小野寺 宏先生（仙台育英学園高校） 

 皆さんお元気でしょうか。私は体調をくずしがちでいくつかの病院と仲良くしています。 

皆様のご健康を祈ります。 

（平成１６年～２５年 御在職） 

 


